



早い段階で、正しい情報を触れて、自らの判断で働くことを選んで欲しい

経験を積んで、できることを増やすとやりたい仕事に近づくことが出来る

くわば うんうん。室町先生はそういった熱い想いがあって鹿島学園に来られて、中に入ってきてなにか課題とか感じられましたか?

むろまち 私が生徒を受け入れてくれる企業について知りながら、まずは私が社長だったり人事と会って、「ああ、この『コト』の会社合意」について、つながりをしたいのです。今、名刺交換会などを飛び回ります。小さなスタート一歩もしませんが、同じような動きをする人が全国に少しずつ増えています

おおち 私は、通信制高校の先生にならったときに「毎日学校に行く」のは簡単なことなのか?って思うことがあって、朝起きて、飯を食べて、学校に行くっていう一般的に繰り返されてきた習慣がありますよね。通信制高校に入る子は、そのどこかに歪が生じて、でも高校の卒業はしたいって子が多くて。じゃあ週に一度レポートにおりだ、あとは自由な時間になつたときにそいつから自分で自分の時間をセルフコントロールして卒業するための行動と自由を両立しないといけないんです。ですが、すごく大変なことだと思うんです。

むろまち やりたいことを見つけられない子も多いので。僕が最近思うのは、就職するっていう強い心をどういう風に見極めればいいのかってことです。就職希望だけれど、まだそこまで至っていない場所があります。進学も同じなんですが、「継続させるチカラ」というか、グレーナーと呼ばれる手帳は持っていないけれど、どういった生徒もいるのですが、進学も就職も生活習慣作りは必須にならざるを得ません。

くわば うんうん。毎日入る情報が公開されてみんなで動き出す中で、また毎日同じ時間に起きつづいて、日々の日常のサイクルを割らないといけないって感じます。進学も同じなんですが、「継続させるチカラ」というか、グレーナーと呼ばれる手帳は持っていないけれど、どういった生徒もいるのですが、進学も就職も生活習慣作りは必須にならざるを得ません。

くわば 早い段階で、正しい情報を触れて、自らの判断で働くことを選んで欲しい

絵文字

くわば

むろまち

おおち

くわば

むろまち

おおち